

# Der Kultur- und Heimatverein Grünbach e. V. informiert

## Pfingstsingen am Wendelstein am 26. Mai 2012 – eine Nachlese

Schönes Wetter, ein sonniges Felsmassiv im frischen Maiengrün, fröhliche Musikanten und viele frohgestimmte Gäste fanden zum nunmehr 41. Mal am Wendelstein zusammen.

Den flotten musikalischen Auftakt lieferten fünf junge Obervogtländer mit einer eigenen Version des „Trompetenechos“.



*Brezel Brass in voller Aktion.*

Brezel Brass waren erstmalig in Grünbach zu Gast und begeisterten mit ihrer unkonventionellen Herangehensweise an altes Kulturgut, also „junge Leute mit frischen Ideen“ so Moderatorin Bettina Groth.

Wie jedes Jahr eröffnete der Wendelsteinchor das Programm mit dem „Wendelstein-Lied“.

Gesungen wurde von Heimat, Frühling, Natur, Wandern und Liebe.